



Ingeburg Greß

Schnaittach, im Januar 2013

Danke

allen, die unserer lieben Verstorbenen auf ihrem letzten Weg das Geleit gaben.

Dem Pflegepersonal des
Glockengießer Spitalheims II in Lauf,
der Hospizinitiative der Caritas im Nürnberger Land,
Herrn Dr. Leniger,
dem Pflegepersonal des Krankenhauses in Lauf,
allen Freunden, Nachbarn und Bekannten,
die durch tröstenden Zuspruch Anteil genommen haben.

Besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Römischer für die
Gestaltung des Trauergottesdienstes und den geistlichen
Beistand sowie dem Dehnberger Hof Chor für die
gesangliche Begleitung der langjährigen Mitsängerin.

**Renate Mettler
Angela Löhr
mit Familien**